

両郷中央小だより

仰高館



令和5年度
第4号
7月28日

大田原市立両郷中央小学校
〒324-0206 大田原市中野内809
TEL0287-59-0009 校長：森 秀明

両郷中央小学校教育目標

- よく考え自ら学ぶ子
- 礼儀正しく思いやりのある子
- 健康でがんばりぬく子

学校経営方針を表す言葉

新たな時代を切り拓く
しなやかで力強い 人材の育成

連日の猛暑日です。健康保持に御留意ください。

全国的に気温35度を超える猛暑日が続いています。7月26日(水)には、大田原市でも、37.8度を記録しましたが、大田原市の観測史上最高気温とのことでした。ちょうど1年前のこの時期は、新型コロナウイルスの1日あたりの新規感染者数が20万人を超え、過去最多となっていた時期でした。

コロナによる行動制限はないものの、猛暑日が続く天候の下では、健康被害も予想されますので、外出などの際には十分御留意ください。尚、室内で過ごす場合でも、室内に温度計や湿度計を置き、必要に応じて、空調機器等を活用して、お過ごしいただけますようお願いいたします。お子さんだけで、過ごす時間が長くなる場合には、特段の御配慮をいただきますようお願いいたします。



学校閉庁日があります。

今年度も8月13日(日)～16日(水)は、学校閉庁日となっております。連絡事項等がある場合には、17日(木)以降に御連絡願います。また、平日は8時10分～16時40分が、職員の勤務時間となっておりますので、お問い合わせや御連絡等は、上記の時間内をお願いいたします。勤務開始直後と、勤務終了直前は、校舎の見回りや施錠等の業務がありますので、電話に出られない場合もございますので、時間に余裕をもって御連絡をいただければ幸いです。



学校運営協議会実施しました。

7月12日(水)には、第2回学校運営協議会が開催されました。大田原市で推進している小中一貫教育の取り組みとして、黒羽中学校区の5校(黒羽中、川西小、黒羽小、須賀川小、両郷中央小学校)の関係者が一堂に会して行われています。会場は、第1回(5月)は川西小学校、第2回の会場は黒羽小学校というように、5校で巡回して開催されます。

両郷中央小学校後援会賛助会費に感謝します。

各地区からの賛助会費が、学校に届きました。後援会の趣旨等について御理解をいただいておりますこと、たいへん感謝しております。また、各地区長様、班長様には、様々な連絡や調整等の御高配を賜りましたこと、重ねてお礼を申し上げます。ありがとうございました。

今年度も、子どもたちの教育活動を充実させるために活用させていただきます。



カーテンを新調しました。

写真は、教室の「遮熱・防炎カーテン」です。今年度のPTA研修旅行準備金から購入いたしました。太陽光の熱を遮断し室内温度の上昇を抑える機能や、火災の際に延焼を抑制する機能のある素材です。各学年の教室のカーテンが新しくなりました。

お習字教室(5・6年生)

今年度も、「書心会」の方々に来ていただき、お習字教室を実施しました。5年生と6年生、それぞれ日を設けて実施していただきました。一人一人にお手本を準備していただき、丁寧な指導をしていただきました。ありがとうございました。



水泳学習を実施しました。

7月4日(火)には、今年度初めての「水泳学習」を実施しました。1年生から6年生まで、黒羽中学校そばにある「いきいきプール」で実施しました。年間で4回実施します。室内の温水プールですので、天候に左右されずに水泳学習が実施できます。

大きいプールは、水深が1.3mもありますので、水深を浅くするためのコース台(赤い台)を沈めて、安全に学習できるようにしています。



思春期健康教室(6年生)

学級活動の授業で、ゲストティーチャーとして、助産師の方に来ていただきました。「大切な命」についてお話を聞いたり、実際の赤ちゃんと同じ重さがある人形などを抱いたりしました。人形と分かっていても、子どもたちは、緊張したり笑顔になったりしていました。命の大切さについて体験的に学ぶ良い機会となりました。



夏休み前全校集会(校長講話)

7月20日(木)の全校集会は、大谷翔平選手や藤井聡太さんを話題にして、子どもたちに話をしました。

①目標を持ち、なりたい自分を目指して日々の取り組みを続けること ②生活を整えること ③安全に遊び、体験し感じ考えること の3つです。一人一人の人生がかけがえのないものです。大谷選手や藤井さんに、なれませんが、世界で1人の自分自身になってほしいという話をしました。たくさんの時間を使える夏休みですので、安全と健康に気をつけて、いろいろなことにチャレンジしてほしいと思います。夏休み明け、元気に再会できることを楽しみにしています。



与一祭り、卒業生(U字工事さん)登場します。

8月5日(土)の「与一祭り」に、本校の卒業生でもある、「U字工事」の益子さん(大田原市ふるさと大使)が登場します。武者行列での甲冑姿が見られるそうです。地元の先輩の活躍に、力をもらえそうですね。